

Se trata de un edificio exento, ubicado en un entorno rural y compuesto a partir de dos cuerpos prismáticos de plantas rectangular y cuadrada, ambos con cubierta de teja árabe a una agua, unidos mediante un tercer prisma de menor volumetría, también de planta rectangular, dispuesto a modo de charnela entre los dos primeros y que resuelve el acceso y las comunicaciones verticales. El conjunto, que se adapta y juega con la topografía del terreno, consta de dos plantas sobre rasante i un semisótano abierto con vistas allá donde el desnivel natural lo permite.

